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ABSTRAK 

 

Ermi Hazliani, (2018): Pengaruh Penerapan Model Pembelajaran 

Kooperatif Numbered Heads Together Berbasis 

Gender terhadap Hasil Belajar Kimia Siswa 

pada Materi Konsep Mol. 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh rendahnya hasil belajar kimia siswa 

antara siswa laki-laki dan siswa perempuan. Tujuan penelitian ini untuk 

mengetahui perbedaan hasil belajar kimia siswa berbasis gender dengan 

penerapan model pembelajaran kooperatif numbered heads together pada materi 

konsep mol di SMA Negeri 1 Tempuling. Populasi dalam penelitian ini adalah 

seluruh siswa kelas X yang terdiri dari 3 kelas. Sedangkan sampel penelitian 

dilakukan dengan menggunakan teknik simple random sampling berjumlah 46 

orang siswa dengan perincian 18 siswa laki-laki dan 28 siswa perempuan. Rata-

rata hasil belajar siswa laki-laki sebesar 82,22 sedangkan siswa perempuan 

sebesar 79,35. Hasil pengolahan data diperoleh diperoleh ttabel sebesar 2,012 

dengan thitung sebesar       berarti lebih kecil dari ttabel yaitu       < 2,012 

dengan menggunakan uji-t pada taraf signifikan 5%. Yang berarti dalam 

penelitian ini H0 diterima sekaligus menolak Ha. Sehingga dapat disimpulkan 

bahwa tidak ada perbedaan hasil belajar kimia siswa berbasis gender dengan 

penerapan model pembelajaran kooperatif numbered heads together pada materi 

konsep mol di SMA Negeri 1 Tempuling. 

 

Kata Kunci: Numbered Heads Together, Gender, Hasil Belajar, Konsep Mol. 
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ABSTRACT 

Ermi Hazliani, (2018): The Effect of Using Numbered Heads Together of 

Cooperative Learning Model Gender Based toward 

Student Chemistry Learning Achievement on Mole 

Concept Lesson. 

 

This research was instigated by the low of student chemistry learning 

achievement between male and female students.  It aimed at knowing the 

difference on student chemistry learning achievement gender based through the 

use of Numbered Heads Together of Cooperative learning model on Mole 

Concept lesson at State Senior High School 1 Tempuling.  The population of this 

research was all the tenth-grade students comprising 3 classes.  Samples of this 

research were take by using simple random sampling of 46 Student classes—18 

male students and 28 female students. The mean score of male student learning 

achievement was 82,22, and the female was 79,35.  Based on the data processing 

result, it was obtained that ttable was 2.012 and tobserved was      .  It meant that 

tobserved was higher than ttable at 5% significant level (      <2.012).  It revealed 

that H0 was accepted and Ha was rejected.  Thus, it could be concluded that there 

was no difference on student chemistry learning achievement gender based 

through the use of Numbered Heads Together of Cooperative learning model on 

Mole Concept lesson at State Senior High School 1 Tempuling. 

 

Keywords: Numbered Heads Together, Gender, Learning Achievement, Mole 

Concept. 
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 صملخّ 

القائن  Numbered Heads Together(: أثر تطبيق نوىذج التعلن التعاوني 2018إرهي هازلياني، )

 علً الجنس علً نتائج تعلّن الكيوياء لدي الطلبة في هفهىم الجسئي

 

َضتْذ هزا اىبحج إىً اّخفبض ّتُدت تعيٌّ اىنَُُبء بُِ طيبت اىزمىس والإّبث. واىهذف ٍِ هزا اىبحج 

بوٍّ هى ٍعشفت اىفشق فٍ ّتبئح تعيٌّ اىنَُُبء ىذي اىطيبت عيً أصبس اىدْش ٍع تطبُك َّىرج اىتعيٌّ اىتع

Numbered Heads Together  تَُبىىُْغ.  1فٍ اىَىاد ٍفهىً اىدزئٍ فٍ اىَذسصت اىثبّىَت اىحنىٍُت

ٌّ أخز عُْت اىبحج  3اىضنبُّ فٍ هزا اىبحج هى مَُع طيبت اىصفّ اىعبشش اىتٍ تتنىُ ٍِ  فئبث. فٍ حُِ ت

ّتبئح اىتعيٌّ ىذي وَبيغ ٍتىصّط  طيبت الإّبث. 28طيبت اىزمىس و  11دوُ اىعشىائُت بقذس فئتُِ ٍع تفبصُو 

. وَتٌ اىحصىه عيً ّتُدت ٍعبىدت اىبُبّبث ٍِ  79,35بَُْب َبيغ عذد طيبت  الإّبث 82,22اىزكطيبت 

t ٌو  0,986اىدذوه اىزٌ َضبوt ٌأصغش ٍِ  2,012اىحضبة َضبوt  ٍ21012>  0,986اىدذوه وه 

ٍشدودة. ىزىل ََنِ  Haٍقبىىت و  H0%. وهى ٍب َعٍْ 5عْذ ٍضتىي ٍعْىٌ  اىحضبةtببصتخذاً اختببس 

اصتْتبج أّه لا َىخذ فشق فٍ ّتبئح تعيٌّ اىنَُُبئٍ ىذي اىتلاٍُز اىقبئٌ عيً اىدْش ٍِ خلاه تطبُك اىتعيٌّ 

فٍ اىَىاد ٍفهىً اىدزئٍ فٍ اىَذسصت اىثبّىَت فٍ اىَذسصت  Numbered Heads Togetherاىتعبوٍّ 

 .بّىَت اىحنىٍُت تَُبىىُْغاىث
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